



哲多中学校だより

新見市立哲多中学校
令和1年12月2日
文責 西村

地域で学び、地域に貢献し、地域で育つ姿を紹介

職場体験学習 仕事の意義、地域に果たす役割を知る体験

10月28・29日(月・火)、2年生は職場体験学習を行いました。哲多町内を中心に、市内の10の施設・事業所の協力を得、それぞれの仕事を体験しました。将来目指す職業や関心のある仕事を体験することで、予想外の大変さや魅力を発見し、自分の将来をより具体的に考える機会になりました。そして、各施設や事業所が地域・社会で果たす大切な役割について知り、そこで働く人々への尊敬と感謝の思いを深めました。



安達動物病院



新砥保育所



オート来夢ヨシオ



ペットサロンなっちゃん



本郷小学校



新見消防署



新見中央図書館



ゆずりは薬局



人杜守 定岡林業

各施設・事業所の皆様
ありがとうございました。



美容室 フタバ

子育ての尊さ、親の愛情に触れる 乳幼児ふれあい体験学習

10月31日(木)3年生は乳幼児ふれあい体験学習を行いました。今回は哲多町内を中心に25人の乳幼児とご家族にお越しいただきました。まず、事前学習として、哲多町愛育委員さんから乳幼児の発達の特徴を学んだ後、乳児の人形を使っておむつ交換を体験しました。本物の赤ちゃんとそっくりの人形。小さな腕や指に戸惑いながら、衣服の脱ぎ着せも恐る恐るゆっくりゆっくりでした。事前学習の後は、乳幼児が待つ多目的室へ。会場に響く子供たちの元気な声に圧倒されながら、緊張とはずかしさが混ざった表情の3年生は、家庭科で練習を重ねた「おべんとうばこのうた(ゾウさん・アリさんバージョン)」を全力の振り付け付きで披露しました。これで緊張がほぐれたのか、歌で和んだ会場で、生徒は笑顔で子供たちと一緒に遊び、あちらこちらでにぎやかな笑い声が生まれました。

ふれあいの1時間の最後は、子供たち全員に家庭科で制作した手作りおもちゃをプレゼントしました。一人一人に手渡すと、喜んですぐに持って遊んでくれる姿に生徒はうれしそうな表情で「ありがとう」と声をかけていました。子どもたちと別れる時の、穏やかで優しい顔の生徒は2時間前より大人に見えました。参加して下さった皆様ありがとうございました。



地域行事の盛り上げに一役 哲多音楽芸能祭

11月24日(日)哲多総合センターで第27回哲多音楽芸能祭が開催されました。哲多中学校からは3年生全員が銭太鼓、2年生山室拓也君がピアノ演奏、3年生逸見優妃さんが日本舞踊、2年生久保木遥也君、佐藤侑樹君、吉尾蒼太君が備中神楽で参加しステージに華を添えました。長年秋の芸能イベントとして、地元の方々が大切に、楽しみにされている芸能祭。その作り手の一人として参加する中学生。「中学生の出演で元気がもらえる」と地域の方からお礼の言葉をいただきました。地域の行事に参加し、喜んでもらえる喜びを味わえる機会をいただきありがとうございました。



裏面へつづきます

70人全員で走り続け臨んだ 新見市中学校駅伝大会 男子3位

11月22日(金)第67回新見中学校駅伝大会が憩いとふれあいの公園で開催されました。今年の駅伝練習は、駅伝部と体力づくり部の別はあるものの、全校70人全員が参加し、グラウンドで一緒に走り続けました。約2か月、走り続けることの苦しさとお互いの頑張りや認め合う気持ちなど、全員が様々な体験と思いを重ねました。大会前日の壮行式で男子キャプテン梶川龍之介君が語った「チーム哲多で走る」という言葉がふさわしい練習光景でした。そして、「苦しいとき、真っ先に顔を上げて前に進む仲間」の存在について語った女子キャプテン石川純さんの言葉はこの駅伝練習の意義を伝えてくれました。

本番では、各選手全力を尽くしました。一緒に走り続けた仲間からの力いっばいの声援が、折れそうな気持と倒れそうな体を支え、前へ前へと後押ししてくれたことでしょう。結果、男子Aチームが3位入賞。男子Bチーム、女子チームは入賞にはなりませんが、1秒でも早くタスキをつなごうと健闘しました。伝統の哲多のユニホームを着、タスキを懸命につなぐ選手の姿は応援する生徒に感動を与えました。「来年は自分も走る！」たくさんの生徒が感想に書いていました。

朝の練習参加、体調管理など、ご協力をいただき支えてくださったご家族の皆様ありがとうございました。

【入賞】<チーム> 男子Aチーム3位
<区間賞>

男子 3区 3位 3年 赤木 良君 6区 3位 2年 吉尾蒼太君
女子 3区 3位 2年 吉尾里美さん



プログラミング授業の成果を発表 Pepperプログラムコンテスト

11月14日(木)新見市役所南庁舎で、Pepper社会貢献プログラム新見市コンテストが開催されました。今回哲多中学校は2年生が参加。技術科の授業で3つの班ごとに作成したPepperのプログラムの中から、代表として選ばれた班が出場しました。プログラムのテーマは「新見に来たいと思わせるPepper」。Pepperが人と声で対話し、新見の名所を紹介するプログラムは、入賞はできませんでしたが、講評で「着想がよく、ふるさと創生の視点で意義あるプログラム」と評されました。



<出場生徒>

窪木大輔君 佐藤侑樹君 村上隼斗君 山本真生さん 吉尾心花さん 吉尾蒼太君

AED贈呈式 2年生救命救急授業

新見ロータリークラブからAEDが寄贈されました。11月7日(木)に贈呈式を行い、新見ロータリークラブ名越会長から目録をいただきました。贈呈式の後、2年生の保健体育の授業で、新見消防署哲多分署の消防士さんによる救命救急の講習を受けました。心肺蘇生法の演習の中でAEDの役割について教わり、寄贈されたAEDが救命救急への大事な器具であることを改めて理解しました。



新見ロータリークラブの皆様ありがとうございました。適切に管理し万が一に備えさせていただきます。

寄贈されたAEDは玄関外来客入り口の壁面に設置しています。

上半期 中学校の取組を振り返る 第2回学校運営協議会

11月20日(水)今年度第2回学校運営協議会を授業参観・協議の日程で行いました。授業参観では、国語や理科等の授業に続き、3年生の銭太鼓練習(総合的な学習)を参観。協議では、授業への感想や意見ののち、学校からの中間報告(学校の取組、生徒の活動の様子など)をもとに、上半期を振り返り、後半への課題を探りました。委員からは、生徒のあいさつの様子や地域で活躍する姿への評価とともに、後半へ向けて「諸活動のねらいを明確にした取り組み」「交通事故防止等、生徒の安全を守る指導の継続・強化」など貴重な意見が出されました。



コミュニティー・スクールの基本は、地域と学校にお互いの声が届くこと。大切な地域の声を届けていただきありがとうございました。



12月 下校バスと主な行事



日	曜	発時刻	行事	日	曜	発時刻	行事
2	月	14:00	期末考査②	17	火	17:10	教育懇談②
3	火	17:10	期末考査③	18	水	17:10	教育懇談③
4	水	16:20	避難訓練	19	木	17:10	教育懇談④
5	木	17:10	3年生実力テスト	20	金	13:30	終業式
7	土	11:30	数学検定、英語学習発表会	23	月	11:30	3年生登校日
8	日		育てる会クリスマス会	24	火	11:30	3年生登校日
10	火	17:10	人権集会	25	水	11:30	新見市スマホサミット
11	水	16:20	専門委員会	30	月		閉庁日
13	金	17:10	大掃除	31	火		大晦日・閉庁日
14	土	11:30	ダンス発表会				
16	月	17:10	教育懇談①				